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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  近 藤 今 朝 則 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．政治姿勢の問題 
 について 
 
 
 
 
 
 
 
２．観光行政の問題 
 について 
 
 
３．本市行政改革大 
 綱及び実施計画の 
 問題について 

① 平成19年度本市当初予算編成方針等、具体的な取 
 り組みについて。 
 
② 合併特例による地域審議会制度の地域審議会の設 
 置について。 
 
③ 合併協定書に係る慣行の取扱いについて。 
 
 
① 里山観交ネットワークプロジェクト推進事業に係 
 る新たな観光ルートの設定について。 
 
 
① 里道・水路の販売促進について。 

市 長 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  村 上 和 人 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．農地・水・環境 
 保全向上対策事業 
 について 
 
 
 
２．鳥獣被害の実態 
 と対策について 

① 平成18年度モデル地区（川原地区）の取組状況に 
 ついて。 
 
② 平成19年度以降の管内の取組状況について。 
 
 
① 本市中山間地域において年々被害は増大してお 
 り、高齢者の多い地域では対策が大変難しくなって 
 おり、行政としての対応をどう考えておられるかお 
 伺いいたします。 

市 長 
 
 

〃 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  後 藤 龍 太 郎 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．子育て支援につ 
 いて 
 
 
 
 
２．周辺部観光開発 
 について 

① 香々地地区（旧香々地町）には保育所しかないた 
 め、幼稚園機能も備えた「認定こども園」に再編 
 し、住民の多様なニーズに対応すべきであると思う 
 が、市長の考えはどうか。 
 
 
① 香々地地区で香々地漁業活性化協議会を設立し、 
 体験型観光に取り組もうとしているが、来年度以降 
 の市の考えはどうか。 

市 長 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  尾 上 真 一 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．今後の管理職の 
 あり方について 
 
 
 
２．職員の健康管理 
 について 

① 職員をまとめる管理職員のあり方について、特に 
 職場内での連帯感・連携という観点からの市長の見 
 解を求めます。 
 
 
① 職員の衛生管理について、事業所としての職員に 
 対する健康管理面でどういう取り組みをしているか 
 お尋ねします。 

市 長 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  吉 高 彰 生 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．防犯ブザーにつ 
 いて 
 
 
 
 
 
２．「公益通報者保 
 護法」について 

① 防犯ブザーを所持している各学校の状況と保守点 
 検についてお尋ねします。 
 ・防犯ブザーを所持している学級や学校とその購入 
  経費の出所について。 
 ・防犯ブザーの保守と点検の状況について。 
 
 
① 「公益通報者保護法」の豊後高田市庁舎の窓口設 
 置の状況と今後の方向性についてお尋ねします。 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ６ 番  川 原 直 記 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．新型交付税につ 
 いて 
 
 
２．振興会議の結果 
 と対策について 
 
 
 
３．教育問題につい 
 て 
 
 
 
 
 
４．特別養護老人ホ 
 ームや老健施設の 
 入所条件について 

① 人口と面積を基準に算定する税とこれまでの財政 
 計画との関連について。 
 
 
① 20代～30代限定の会議の予定について。 
 
② 合併後の財政等の説明責任について。 
 
 
① 幼稚園の３年教育について。 
 
② いじめや登校拒否の現状について。 
 
③ 登下校の安全対策について。 
 
 
① 条件や緩和策について。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 
教 育 長 

 
〃 

 
〃 

 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ７ 番  明 石 光 子 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．子育て支援につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
２．教育問題につい 
 て 

① 乳幼児医療費の助成制度について。 
 ・これまで３歳未満まで無料だった通院医療費が、 
  10月から就学前までに対象者が拡大されました。 
  しかし、入院費などに一部負担がかかるため、他 
  市では独自の助成制度を設けています。本市でも 
  見直すべきだと考えますが見解をお聞かせくださ 
  い。 
 
 
① 真玉小学校付属幼稚園の３年保育導入について。 
 ・少子化が進む中で地域に同じ世代の子どもたちが 
  激減しており、親子とも孤立した状況にあるとい 
  う実態を踏まえ、早急に３年保育を実施してほし 
  いという保護者からの切実な声があります。教育 
  長のお考えをお伺いします。 
 
② いじめ問題について。 
  ・全国各地で児童生徒の「いじめ」による自殺が相 
  次ぐ中で、大分県教委もアンケート等を実施し 
  て、「いじめ」の実態を調査したと報道されてい 
  ましたが、豊後高田市の小・中学校での現況につ 
  いてお尋ねします。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ８ 番  安 達  隆 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．自治会の脆弱化 
 について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．戸別募金の減少 
 化について 

① 現在、市内には、アパート・マンションが建ち並 
 び、若い世代の入居が進んでいます。 
  そういった中で価値観の変化・多様化が進み、１ 
 ヶ月500円程度の自治会費を納めなくても、市報・そ 
  の他の配布を読まなくても、やっていけるという人 
 達が増えつつあります。もちろんこの事が自治会へ 
 の加入率の低下を招き、さらに個人情報の守秘義務 
 の徹底化により、隣には誰が住んでいるのか解らな 
 いというのが現状です。 
  自治会自体には強制力はなく、困り果てていま 
 す。 
  市当局も自治会の充実の中に、行政の充実・前進 
 があるのだと認識し、自治会未加入者及び家主・管 
 理人に強く呼びかけるべきではありませんか。 
 
 
① 現在、当市では「緑」「社協」「日赤」「赤い羽 
 根」「歳末助け合い」と年に５回の募金事業を展開 
 し、そのほとんどを自治会頼りにしています。多く 
 の自治会は会費の中から少なくない金額を募金に当 
 てています。 
  戦争が終わって60年以上経過する中、共同募金に 
 あっては、ＧＨＱの指導のもと、戦争孤児を救おう 
 と始まった募金であり、歳末助け合い募金は民生委 
 員の人選による、年を越せない人への援助金であり 
 ます。 
  自治会自体の脆弱化に伴い、善意の募金の仕組み 
 自体が曲がり角を迎えていると言わざるを得ない状 
 況にあります。 
  募金行為を否定するものではないが、募金の事業 
 主や行政は時代に合った仕組みづくりを考えるべき 
 ではありませんか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ９ 番  堂 園 慶 吾 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．平成19年度の予 
 算編成について 
 
 
２．地方分権と法定 
 外公共物について 
 
 
３．飲酒運転につい 
 て 

① 平成19年度予算の概算要求は、いつ頃までにでき 
 るのか。 
 
 
① 地方分権推進ができ、法定外公共物に係る財産の 
 処分はどのように検討がされているのか。 
 
 
① 本市における職員等に対し、どのような基準（規 
 律）がなされているか。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 １ ０ 番  木 村 修 一 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．国の交付税改革 
 による市財政につ 
 いて 
 
 
２．災害時の避難場 
 所について 

① 新型交付税による市財政への影響はあるのでしょ 
 うか。また、市財政の19年度以降の推移はどうなる 
 見込みなのでしょうか。 
 
 
① 市指定避難場所に標高（海抜）を示す標柱を建て 
 てはどうか。 

市 長 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 １ １ 番  岡 部 心 介 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．農業振興につい 
 て 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．地域振興につい 
 て 
 
 
 
３．観光振興につい 
 て 
 
 
 
 
４．乗合タクシー制 
 度について 
 
 
 
 
 
 
５．３歳児保育と専 
 用通園バスについ 
 て 

① 異常気象などにより近年稲の不作が続く中、特に 
 今年は減収が著しく農家には大きな痛手となってい 
 る。県の支援制度の条件に達しない小規模農家等へ 
 の低利融資など、市独自の支援制度の設置につい 
 て。 
 
② 県は気象変動や高温障害に強い稲の品種改良に取 
 り組んでいるが実現の見通しについて。 
 
 
① 自治会合併による広域化が進められる中、自治会 
 活動に伴う人身事故等、様々なアクシデントへの備 
 えとして自治会保険の加入推進と助成について。 
 
 
① 定期路線バスの廃止により、バス利用の入湯や観 
 光客が減少傾向にある。市内全域の温泉施設や名所 
 旧跡などの観光拠点を結ぶ循環型バス路線の配備網 
 を検討すべきでは。 
 
 
① 地域振興会議でも住民から様々な意見が出されて 
 いるが、利用者全体の意見集約と今後の対応につい 
 て。 
 
② 乗合タクシー路線のない山間地の高齢者等の交通 
 弱者対策について。 
 
 
① 真玉幼稚園保護者から３歳児保育制度と専用通園 
 バスの要望が出されているが対策について。 

市 長 
 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 

〃 
 
 
 
教 育 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 １ １ 番  岡 部 心 介 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
６．いじめ問題につ 
 いて 
 
 
 
７．学校選択制につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
８．生活保護制度に 
 ついて 

① 全国的にいじめによる子どもの自殺が相次ぎ深刻 
 な社会問題となっているが、本市におけるいじめ問 
 題の状況と防止対策について。 
 
 
① この制度を早くから導入した東京品川区では、児 
 童の一極集中による学校間格差の拡大と地域性の衰 
 退が問題になっているが、本市においても今後同様 
 の問題が懸念される。 
   一定の制限枠の必要性について。 
 
② 制度のあり方について、学校、保護者のアンケー 
 トによる意識調査を。 
 
 
① 国の老齢加算の廃止や母子加算の減額・廃止が受 
 給者の生活を圧迫し、全国的に深刻な事態を招いて 
 いる。 
   本市における受給者の実態と対策について。 

教 育 長 
 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 １ ２ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．敬老会の記念品 
 について 

① 記念品は合併協議会で70歳2,000円、78歳3,000 
 円、88歳4,000円の記念品を贈呈することが決定され 
 ているが、実際は決定額の半額以下になっている 
 が、記念品の品目はいつどこで誰が協議して決めた 
 のか。 
  選定の素案と決定の根拠について。 
 
② 平成18年度は70歳の記念品だけ前年度と品目を変 
 更した理由について。いつどこで誰と協議したの 
 か。 
 
③ 検査はいつ誰がどのような方法で実施したのか。 
 検査の結果について。 
 
④ 契約と違う記念品が納入されていたことにいつど 
 うしてわかったのか。 
 
⑤ 契約した品目と違う記念品が業者から納入された 
 原因や業者の責任について確認されたのか。 
 
⑥ 記念品の不祥事について、市長はいつ誰からどの 
 ような報告を受けたのか。 
 
⑦ 不祥事について事の重大さを認識されたのか。そ 
 の対処についてどのような指示をされたのか。 
 
⑧ 70歳、88歳の対象者に対し、記念品交換について 
 ハガキで通知しているが、なぜあってはならない不 
 祥事が起きたのかの説明もない、市長としての謝罪 
 の言葉がない、いつまでに交換するのか期日設定も 
 ない。お年寄りに新たな不安と迷惑をかける結果に 
 なったが、どのように反省しているのか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 

〃 
 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 

〃 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 １ ２ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２．障害者対策につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．教育問題につい 
 て 

⑨ 「昨年分までも同じ様なことがやられたのではな 
 いか、調査すべきだ」と、意見をのべる職員は誰も 
 いなかったのか。 
 
⑩ このような不祥事が発覚したことは、全職員の教 
 訓にすべき問題だと思うがなぜ課長会で報告してい 
 ないのか。 
 
⑪ 敬老会主催者の自治会長などにも一切報告してい 
 ないのはなぜか。 
 
 
① 障害者自立支援法の見直しを関係機関に働きかけ 
 るべきではないか。 
 
② 地域生活支援事業の事業内容は大分県内で豊後高 
 田市が最低だ、事業範囲を拡大すべきではないか。 
 
③ 障害者の利用料負担の市独自の助成制度の内容を 
 改善すべきではないか。 
 
 
① 子どもが言葉を学び、感性を磨き、表現力を豊か 
 なものにし、人生をより深く生きる力を身につけて 
 いく上で、読書活動の推進が求められています。 
  市の子ども読書活動推進計画の策定の遅れと今後 
 の課題について。 
 
② 給食センター建設後の職員待遇について。 
 
③ 地産地消の推進、食器の改善などについて。 
 
④ 小中学校の保護者負担の軽減について。 

〃 
 
 
 

〃 
 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
 
教 育 長 

 
 
 
 
 
市長・教育長

 
教 育 長 

 
〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 １ ２ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
４．選挙投票所につ 
 いて 
 
 
 
５．乗合タクシーに 
 ついて 
 
 
 
 
 
 
６．子育て支援につ 
 いて 
 
 
 
 
 
 
 
７．火葬場について 

① ２月の市議選から投票所が現行の29箇所から18箇 
 所に削減するそうだが、投票率の低下を招く原因と 
 なるので削減をやめるべきではないか。 
 
 
① 乗合タクシーの試行期間の３月末までは、国東市 
 と同じように無料にし、広く市民に活用してもらう 
 べきではないか。 
 
② 運行時間や運行地域の見直しは、１月からすべき 
 ではないか。 
 
 
① 就学前までの医療費の完全無料化を県に働きかけ 
 るべきではないか。 
 
② 乳幼児医療費の助成は他市と同じように市独自で 
 も実施すべきではないか。 
 
③ 小児科、産婦人科病院の拡充対策について。 
 
 
① 火葬場の用地選定について。 

市 長 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 

〃 
 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 

〃 
 
 
市 長 

 


